

PICQUIGNY

Une trentaine de candélabres installée

Commencés mercredi 15 septembre, les travaux de modernisation de l'éclairage public dans les rues du Traité-de-Picquigny, du Château, Sévigné, Louis-XI et Philippe-Ermenault se sont achevés, vendredi 24 septembre, à Picquigny. La trentaine de mats équipés de lanternes de type boules, installés dans le courant des années 1980, a été déposée et remplacés par de nouveaux mats, d'une hauteur de 6 mètres, équipés de lanternes Led à faible consommation énergétique.

UNE RÉDUCTION DES COÛTS

« Cette opération de modernisation de l'éclairage public va permettre à la commune de réduire sa consommation d'énergie et les coûts de maintenance d'environ 1 050 € par an, note le maire, José Herbet. Par la même occasion, ils réduiront l'empreinte carbone de 553 kg de CO₂ par



Le chantier s'achève. Les rues seront désormais mieux éclairées et à moindre coût.

an. » Le maire, qui a sollicité la Fédération départementale d'énergie de la Somme (FDE 80), a obtenu de cette dernière une prise en charge d'un montant de 23 760 €. Le conseil départemental de la

Somme n'est pas resté insensible à ces travaux et a subventionné à hauteur de 40 %, soit 19 306 €. Sur un coût total de 62 042 €, le reste à charge de la commune est de 18 976 €. ■